

第 1 回代表者会議 議事録

2016 年 7 月 3 日 (日) 中央公民館 多機能学習室

出席：緑、武里、宮川、八木崎、豊野、幸松、粕壁、正善、上沖

事務局 2 名

進行：金田

記録：土井

1. 学童保育の現状と連絡会の成り立ち

事務局長土井より、学童保育の歴史と現状、父母会連絡会発足の経緯と目的について説明(資料参照)。

Q：代表者会議のお知らせが直前に来た。年間の予定は？

A：総会資料に年間予定を記載。特別な事情が無い限り、この日程で会議を実施します。

お知らせを郵送した場合、職員室で止まっている事が良くあるので、総会資料で確認してください。

Q：「父母会連絡会」と「代表者会議」は同じもの？

A：「父母会連絡会」は我々の組織の名前で、連絡会が主催する会議の名前が「代表者会議」

Q：事務局会議は父母の出席する会議？

A：事務局会議は事務局メンバーだけの会議で、不定期。希望あれば父母の出席も OK です。

2. 社協主催「運営連絡会議」を振り返る

(出席者から)

- ・ 去年より前向きな感じがした。
- ・ お願いがたくさんあるので発言してきた。
- ・ 2 教室あり、勉強の部屋はエアコンがついているが、遊びの部屋はついてない。  
事前に指導員と話していれば会議の席で訴えたのだが。これから訴えようかと思う。
- ・ 去年は、意見を言ってもシャットアウトの様な感じだったが、今年は少し前向きな発言に感じた。
- ・ 指導員の不足を最優先で対応お願いした。求人には力を入れている模様。
- ・ 1 月に給与を改善したというお話があった。
- ・ 買い物などしていると、いろんなところで求人広告を見るようになった。  
(事務局補足) 介護福祉士の水準と合わせた。有資格者初任給で 15000 円アップになった。  
全国的に保育士も給与アップになるので、資格者はそちらにも行ってしまう。
- ・ 給与だけでなく、労働環境も良くしてあげなければいけないのかな。
- ・ 毛虫や水たまりの問題など、学校関係は学校にも訴えると早いのかも。

3. 自由討議

豊野：指導員も 3 名で変わりなく問題無し。

エレクトーンの処分に困っている。

クラブから直接回収してもらうことができない。(学校だと粗大ごみ回収できない)

(事務局) 昔、個人宅に持ってきて粗大ごみに出した。

※出席者から、「リサイクル業やっています」との声があり、お互い連絡先を交換。

他にも「綿あめ機を処分したい」などの要望も出た。

幸松：来年まつり担当。いつごろから準備したらよいか？ 来年のまつり役員をいつごろ決めればよいのか？ 経験したクラブの様子をお聞きしたい。

武里：前年の担当者には、「来年もやってください」と言って心の準備をしてもらった。

担当だけではなく、役員や会計さんなども協力してあげることが大事。

幸松：体育館でやるミニバスで抜けた場合、戻ることができない。(習いごとの中抜けと同じ)

(事務局) 原則として一時退室はできないのが原則。

指導員が個人でパソコンを持ってきて書類とか作っていたが、市で買ってもらえないか？

(事務局) パソコンはまだ買ってはくれないと思う。最近やっとテレビが買えるようになり、昨年初めて洗濯機が購入された。

上沖：今年 1 年生がたくさん入り、70 名 + 70 名に。

1 クラブは指導員 2 名なので不足。1 学期は 1 年生であふれていて指導員も大変だった。

保育時間 6 時半を延長して欲しい要望がある。

施設面では問題は無い。

粕壁：運営連絡会で、壁の隙間について質問して調査を約束されたが、議事録の内容が違う。

本当に見に来てくれるかどうか不安。

(事務局) すぐ来てくれれば良いが、怪しければ問い合わせ確認の方が良い。

指導員が 4 人中 3 人変わってしまい、コミュニケーションが不安。

緑：指導員 2 人移動で 1 人継続。2 名でスタートしたが、現在 3 名に。

座禅会を不参加にしようという提案あり。バス移動が大変というのが理由。

宮川：座禅は行かず、バーベキューにした。

豊野：去年から、知り合いのお坊さん呼んでクラブで実施している。

正善：みんな仲良くやっている。1 年生が多くて 30 名 (約半分)。

指導員は 3 人だが、2 人が変わったので最初は大変だったが、今は大分落ち着いた。

施設の面でコンクリートの亀裂などあり、会議で要請して前向きな回答があった。

クラブ前の路面が凸凹で、直して欲しいことも要望した。

武里：何年か前から座禅会は行かなくなった。

代わりに、夏休みにボーリング大会や夏祭りを実施。

宮川：指導員は 1 人残り 1 人変わった。先生ともようやくコミュニケーション取れるようになった

てきた。

問題はそれほど無い。クーラーの件くらい。

八木崎：欠員だが、廊下続きなので2名で2クラブを何とか見ている。

保育時間延長の件も言ったが、「指導員確保や保育料にもかかわるのですぐには難しい」。

備品については、父母会費で賄っているのを市が良しとしている雰囲気がある。

「仕方なく父母会で買った」という PR も必要かと思う。

(事務局) 毎年、同じような問題が出ており、困っているクラブがたくさんある。

毎年人は入れ替わるので、過去の事例が参考になったり、集まって話し合う事でヒントが得られたりすることもあるので、連絡会を活用してほしい。

また、他地域の情報などはある程度持ってるので、必要な時はコンタクトしてほしい。